Centinela de la seguridad

POR GLADYS NIEVES RAMÍREZ gnieves@elnuevodia.com

TIMONELES DEL CAMBIO

AYAGÜEZ - Su personalidad combina a la perfección todas sus raíces. De su padre alemán heredó la disciplina y organización, de su madre estadounidense el espíritu de lucha y de su crianza boricua, la pasión.

Como directora de la Red Sísmica de Puerto Rico, Christa Von Hillebrandt Mayo se ha valido de todos esos atributos para ayudar a convertir a la Isla en un país más seguro. Después de años de lucha, el 1ro. de marzo la Red

Sísmica comenzó a operar las 24 horas.

"Es una gran responsabilidad pero una gran necesidad", expresó Von Hillebrandt, quien nació en Nueva Jersey, pero llegó a Puerto Rico cuando tenía un año de edad. Señala que estudió 12 años "sin faltar ni un día" en la Academia San José en Villa Caparra, donde aprendió a hablar y a escribir español, a sentirse como una puertorriqueña más y a desarrollar su pasión por la geología.

Relata que en Villa Caparra abundan los fósiles, por lo que de niña logró reunir una colección impresionante. "Desde chiquita me pareció fascinante, Pero por un tiempo me hicieron dormir el interés porque me decían que eso no era para mujeres, que tenía que buscar una pro-

fesión más acorde a mi sexo", contó la geóloga.

Cuando entró a la Universidad de Delaware fue con la idea de convertirse en maestra, pero a las dos semanas no le quedó más remedio que sucumbir a su verdadera vocación, indicó. Tras su graduación en Ciencias Geológicas recibió la prestigiosa Beca Fulbright para hacer estudios de vulcanología en Ecuador, donde conoció a su esposo. Allí completó su maestría en geología y vulcanología y en diciembre de 1990 regresó a la Isla para trabajar como analista de datos en la Red Sísmica, ubicada en la Universidad de Puerto Rico, recinto de Mayagüez (RUM). Cuatro años más tarde fue nombrada su directora.

Von Hillebrandt se ha convertido en una verdadera maestra de la seguridad. Visita escuelas y comunidades para ofrecer charlas educativas sobre los terremotos, maremotos y tsunamis. "A mí me encanta hablarle a los nenes chiquitos y a diferentes personas. Me da mucha satisfacción cuando veo que entienden que es una responsabilidad de todos prepararnos y evitar que ocurra un

desastre", puntualizó.



CHRISTA VON HILLEBRANDT vigila desde la Red Sismica todo movimiento terrestre que represente un peligro.

ElAnew Dia miercoles 12 de mayo